



いよいよ総体、コンクール!!

部活動壮行会開かれる!

●先週、部活動壮行会が開かれました。この行事は、小学校にはない行事ですから、またまた1年生初体験となりました。

この行事は、部活動に参加している先輩に向けて、3年間の総まとめとしてのぞむ総合体育大会(略して総体)やコンクールで活躍できるように、全校生徒で応援するものです。

去年まで1年生は、リモート参加だったのですが、今年は久しぶりに、体育館に全校生徒が集まったの応援ができました!



●部活動ごとのユニフォームに身についた先輩方が、それぞれの目標をしっかりと述べていました。おそらく、1年生の中には、自分の参加している部の先輩がまぶしくうつつた人もいることでしょう。最後に円陣を組んで、気合を入れていた部活もありましたね。

4月以来、1年生のみなさんは、先輩の姿を見て、必死に追いかけてきました。もし、“あんな風になりたい”と思った先輩がいたならば、それは、先輩がよい伝統をしっかりと伝えていることとなります。そして、いずれその伝統を、みなさんが後輩に伝えていくのです。

2年後、この日の先輩に負けない立派な態度で、リーダーとして発表するみなさんを楽しみに待ちたいと思います。

●早いところは、今週末から大会がスタートするようです。ベストを尽くしたパフォーマンスができるように、1年生として全力で応援していきましょう!



テストのふりかえりはできましたか?

●試験の結果が返されました。渡された成績表の最後のページに、個人のふりかえりの記入をしたのち、保護者の方から一言いただいてから、担任に提出することになっています。

しっかりと記録に残しておけば、次回の試験の時に今回の反省をふまえて、計画を立てることができると思います。

●サッカーの長谷部選手、阿部選手(市川市出身)など、かつての名選手の代理人として活躍したロベルトつださんが、自身の本に次のようなことを書いています。

冷静に自分を見て、なぜうまくいかなかったのか、そして、その原因は何だろうか、その改善のためには何をすればいいのか、それを考えることが何事においても、上達のコツである。

ただ、「ああダメだった」で終わり、原因をつきとめない人は、能力を伸ばすことができない。

テスト明けとともに、絶好の水のシーズンがやってきました。学校でプールに入るのは久しぶり?! あまりに久しぶりで、体力が持たないという声も聞こえています。貴重な水泳の授業です。めいっぱい楽しみましょう。



7月行事予定

最終下校 17:30

5(水)	有意義な夏休みを迎えるための講演会(5校時)
6(木)~	期末短縮日課※5時間授業(11日まで) 火曜日課
7(金)	第2回時事問題バトル 人権チェック
8(土)~	総合体育大会(※2日より始まっている競技もあります)
12(水)	日課変更(火56月56水5)
13(木)	学校訪問 ※特別日課 給食後下校(部活動なし)
14(金)	専門委員会 日課変更(木曜日課)
17(月)	海の日
19(水)	学年集会5校時 給食最終日
20(木)	終業式 大掃除 PTA運営委員会 第2回学級長会議 三者面談開始(~夏休み)